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#352  Прямой  эфир.  Итог  расследования  Межзвездного  Союза  о
деятельности рептилоидов.

 
10 октября 2021 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  –  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
ЛиШиони  –  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;
Бергастр – представитель планеты Бурхад, специалист по контактам с Землей,

специалист  по  безопасности  в  контактных  ситуациях,  директор  отдела  службы
безопасности контактов с мирами, не вошедшими в МС сектора Галактики Млечный
путь;

МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,
специалист по инопланетным формам жизни.

 
00:05 Представление участников. Новости «Кассиопеи».
Максим: Дорогие друзья, всем привет!                                          
Ирина:  Здравствуйте,  дорогие друзья!  Все  мы здесь.  Мы на новом месте.  В

новом Центре. Здравствуйте всем! Добрый вечер! Как нас слышно? У нас здесь новое
место и новая аппаратура.

Максим: А это у меня болты, гвоздики посыпались. Мы картины вешали. Всем
привет! Отлично. Добрый вечер! Слышно хорошо. Всем привет, дорогие друзья! У нас
сегодня будет очень интересный прямой эфир.

Во-первых,  мы переехали  в  наш новый Центр.  Мы находимся  за  городом,  в
красивейшем пейзажном месте. Мы находимся на бугре, отсюда видно разлив Дона.
Плюс ко всему у нас внизу есть настоящее озеро.  Я думаю, что летом вы сможете
приезжать к нам в гости,  купаться в бассейне,  ходить на озеро. Я так думаю, даже
можно будет разбивать летние палаточные лагеря. Но об этом мы сообщим позже. А
пока я буду рядом с Ириной.

«Мирах Каунт придет?» Бергастр сегодня с нами. Сегодня с нами ЛиШиони,
Бергастр и МидгасКаус. Тема сегодняшнего эфира: «Расследование по заданию Мити,
это деятельность рептилоидов, деятельность ташиганцев на нашей планете».

Ирина: Для  тех,  кто  не  знает,  кто  такие  ташиганцы,  скажем  проще  –
деятельность рептилоидов и серых инопланетян, и не только их. Бергастр мне сейчас
говорит,  что  не  только  их,  но  и  представителей  всех  инопланетных  цивилизаций,
которые прилетали на Землю не только из Межзвездного Союза.

Максим:  Ирусик,  тоже привет!  Хакасии привет!  Из Херсона привет! Ребята,
география  у  нас  очень  большая,  и  мы  рады  за  то,  что  проект  «Кассиопея»
действительно  набрал  такую  большую  географию.  И  я  хочу  отдельно  всех  вас
поблагодарить  за  то,  что  вы  помогаете  нашему  Центру,  за  то,  что  вы  помогаете
развиваться нам, помогаете нам переезжать. Во время переезда приехали два человека
нам помогать.  Мы целую неделю занимались переездом.  У меня гвозди из кармана
посыпались.

https://www.youtube.com/watch?v=gXrqw6zawVM
https://rutube.ru/video/65b3fd046de77ae7a9aaa8296a7cc37e/


Люди сегодня уже  заехали к нам.  Восемь человек приехало,  и еще восемь в
пути. Завтра у нас будут. У нас как раз школа контактеров.

Ирина: Уже пятнадцатый выпуск заезжает.
Максим: Да, пятнадцатый заезжает в школу контактеров. Плюс ко всему у нас

есть  школа  «Оздоровление  через  Высшее  Я»,  где  есть  и  образовательный,  и
оздоровительный момент.  Люди приезжают,  учатся  общаться  со  своим Высшим Я,
снимают блоки. И на новейшем оборудовании мы помогаем им оздоравливаться.

Оборудование,  которое есть в  нашем Центре,  практически,  в  других центрах
нет. У нас совершенно новые разработки. Ученые по этому поводу делают открытия, а
у  нас  уже  это  оборудование  есть,  потому что  наставники  и  кураторы  нас  к  этому
оборудованию уже привели.

Ирина:  Все, кто были на последнем байкальском ретрите, уже почувствовали
на себе возможность этого оборудования.

Максим:  Но  там  было  только  тестирование,  мы  делали  его  на  разном
оборудовании.

Ирина: Но  это  был  определенный  аппарат.  И  мне  несколько  людей
рассказывали, что проходили в других центрах обследование на похожих аппаратах, но
у других специалистов, оно было немного другое, но у них графики были те же самые.
У наших специалистов,  у наших мастеров проводили обследование,  не говоря им о
том, что они проходили обследование раньше и не показывали эти графики. И потом
им выдавали результат, и они сказали, что все совпадало. Они даже сами удивились
этому.

Максим:  И потом спрашивали: «Откуда Вы знаете?» Знаем, потому что у нас
есть оборудование. В нашем Оздоровительном центре есть оборудование, которое мы
называем  «Камера  Света».  Попадая  в  эту  «Камеру  Света»,  происходит  полное
омоложение  организма,  восстановление  клеточной  структуры,  энергетической
структуры.

Ирина: Да. «На юге России планируется ретрит?»
Максим: У нас планируется ретрит в Абхазии, но об этом мы сообщим позже.

Совершенно забыл сказать, что у нас открылась школа «Сакрал». Ссылка на эту школу
есть  на  сайте,  где  с  нами  вместе,  с  проектом  «Кассиопея»  работает  огромное
количество  очень  интересных  преподавателей.  Это  энергопрактики,  тарологи,
рунологи,  регрессологи  и  многие  другие  специалисты,  которые  могут  вам
предоставлять свои знания на условии донейшн, то есть это дар по сердцу, который вы
можете оставлять для поддержки Центра и преподавателей.

«А зимой можем приехать?» Конечно, можете в любое время приезжать, ребята.
У нас специально отдельный корпус для тех, кто расселяется, и отдельный корпус для
специалистов.  Один  день  мы  выделяем  для  того,  чтобы  покупаться  в  бассейне,
попариться  в  настоящей хорошей русской  бане.  В принципе,  все,  что  я мог,  я  уже
сказал. Я удаляюсь из эфира, с дорожки. И полностью предоставляю вам Ирину. Она
сейчас  вместе  с  нашими  межзвездными  друзьями  расскажет  о  том  расследовании,
которое было проведено.

Израилю тоже привет! Берегу,  как могу!  Делаю все, что могу.  Ирина не даст
соврать. Да?

Ирина: Конечно, мы бережем друг друга и бережем наш проект вместе с вами.
В самом начале из земных людей мы были вдвоем, начинали вдвоем.  Ну, конечно, мы
были не вдвоем, с нами были наши наставники. Поэтому он нам очень дорог. Это наше
дитя, которое мы вырастили, воспитали, вложили свою энергию. Теперь вместе с вами
продолжаем его развивать. Я уверена, что практически каждый из вас рассказывает об
этом людям, о той информации, которую вы здесь узнаете, и, главное, о том, как она



вас меняет, что в вашей жизни меняется. И этот рассказ о вашей жизни, и внутренние
изменения уже меняют будущее нашей планеты.

Максим:  Ребята,  еще  раз  с  огромной  благодарностью  за  вашу  поддержку,
которую  вы  оказываете  на  проектах:  космохилинга,  космоэнергетики,  медитации,
женских практик и многих других проектах, которые мы открываем специально для
того,  чтобы позиционировать  эзотерику,  показать,  что  все  это реально,  что  все  это
существует.

 
08:40 Проект «Кассиопея» о «черном пиаре».
Максим: Еще хотел бы рассказать о том, какое количество негатива стало про

нас писаться в интернете. Я, наверное, даже рад. Почему? Потому, что черный пиар –
это тоже пиар. Такое количество групп, которые начали сплачиваться! Я рад тому, что
мы  сплачиваем  вас,  ребята.  За  то,  что  у  вас  формируются  какие-то  кружки  по
интересам, за то, что вы называете «Кассиопею» сектой, за то, что вы поливаете ее
грязью.

Вы знаете, это тоже хорошо. Вы хотя бы вместе это делаете. То вы по одному
сидели дома, а теперь вы в какие-то группы объединяетесь, начинаете какие-то боевые
действия для того, чтобы очернить наш проект. Ну, ничего страшного! Я считаю, что
собака лает, караван идет. Очернителям «Кассиопеи» я желаю удачи в вашем росте и
развитии,  в  повышении  вашего  уровня  осознанности  и  восприятия  того,  чем
занимается проект «Кассиопея».

Проект «Кассиопея» позиционирует энергии Любви, счастья, радости, здоровья,
благополучия. Про все, что вы себе там придумали, могу пожелать только удачи. Я с
вами попрощаюсь. Я буду здесь рядом, буду Ирише помогать вести эфир, потому что
очень  много  вопросов  вы  будете  задавать.  И  я  эти  вопросы буду  пытаться  Ирине
озвучивать.

Ирина:  Я еще  хотела  добавить,  что  действительно  создаются  чаты,  каналы,
направленные  против  даже  не  «Кассиопеи»,  а  против  нас,  создателей,  против
руководителей, против всего, что здесь говорится.

Я вот что хочу сказать, что, если человек увидел эту информацию, и у него нет
безразличия, он выдает какую-то реакцию (например, реакцию отторжения, реакцию
гнева  или  реакцию  страха  -  у  всех  разные  мотивы),  это  говорит  о  том,  что  эта
информация вошла в его сердце. И пусть он ее пока не принимает, пусть он пока над
ней смеется. А насмешка – это защита, как мы знаем. Это защита от каких-то мыслей, о
которых он не хочет думать.  И уже  эта информация в  любом случае  их меняет.  Я
иногда захожу на эти YouTube-каналы, на которых показывают о нас всякие, даже не
критические, а сатирические вещи. Они есть.

Хочу обратиться ко всем, кто комментирует меня, так как знаю, что некоторые
смотрят  меня.  Дорогие  друзья,  даже  по  вашим  комментариям  видно,  как  вы
изменились, вы даже не замечаете.

Машенька,  это  особенно  к  тебе  относится.  И  видео  очень  изменились,  и
комментарии очень изменились.  Ты смотришь все наши видео,  знаешь,  что у меня
была  четвертая  встреча  с  фантомом  Христа.  Ты наблюдаешь  за  нами.  За  это  тебе
большая  благодарность,  за  внимание.  И  вы,  дорогие  друзья,  которые  пишите
комментарии, прекрасно знаете, если кто меня слышит, о ком я сейчас говорю. Вы на
самом деле меняетесь. И меняетесь в сторону Света. Это видно по тем комментариям,
которые вы даете. Всего лишь год назад в них было гораздо больше гнева, желания,
чтобы нас вообще не было, чтобы мы куда-то исчезли. А теперь это просто переходит
(хотя там еще есть неверие - это ваше право), но там уже есть просто добрая насмешка.
Уже устраняется негатив. Вы даже не замечаете, как ваше Высшее Я приводит на наш



канал, хотя бы для того, чтобы посмеяться.  Я желаю, чтобы вы и дальше смотрели
наши видео, если, конечно, хотите.

Максим:  Дорогой Лев Туляков,  мы не то,  что верим в тех рептилоидов,  мы
знаем, что они есть. Мы знаем, что есть и филиноиды, и гуманоиды, и инсектоиды, и
другие  виды  рас.  Плюс  ко  всему,  Лев,  специально  для  Вас  скажу,  что  кроме
рептилоидов  существуют  еще тонкоматериальные  цивилизации,  которых многие  не
видят, но ощущают.

Ирина: Да, они могут представляться кем угодно.
Максим: Они могут представляться кем угодно, могут шутить, обманывать. И

даже, если в них воплощены низковибрационные Духи, могут и пакостить. Поэтому,
Лев, не сомневайтесь – они существуют. А то, что вы их не видели, это только потому,
что вам еще рано их видеть.

Ирина:  Я скажу,  что если на планете рептилоидов вдруг какой-то рептилоид
будет со страхом или пренебрежением относиться к землянам, с каким-то негативным
чувством, гневом, то этим самым он снизит свои вибрации. На планете рептилоидов
есть  свои  плазмоидные  цивилизации,  и  там  найдется  плазмоид  (мы  их  называем
паразитическими), которому понравится его энергия негатива. И, чтобы подпитать его
еще  больше  негативом,  этот  плазмоид  придет  к  рептилоиду  именно  в  образе
землянина.

Максим:  Давай,  Ириш,  мы  все-таки  начнем  эфир.  Мы  введем  в  курс  дела
людей.

Ирина: «А кошечка есть?» Нет, Максим не переезжал.
Максим: Нет.  Я не переезжал.  Я также остался  в Воронеже,  ребята.  Я сюда

буду приезжать достаточно часто. Но я остался в своей квартире. И кошечка тоже там
осталась.

Ирина:  Вот! «Я вначале так же относилась к вам и вашей деятельность. Все
изменилось». Благодарю Вас за откровенность.

Максим:  Да. Для этого и был создан наш проект, для того чтобы вы меняли
свою осознанность, свое представление и повышали свой уровень Любви, радости и
счастья.

Ириш, давай введем в курс дела. Почему у нас сегодня тема расследования по
поводу баз рептилоидов и серых?

Ирина:  Сегодня  с  нами  присутствуют  наши  кураторы.  Они  внимательно
слушают то,  о  чем мы говорим. Читают через  меня,  через  чип ваши комментарии,
переговариваются  друг  с  другом.  Это  Бергастр  с  планеты  Бурхад,  специалист,
руководитель Галактической Службы безопасности в этом секторе Галактики, где как
раз  находится  наша  планета.  МидгасКаус  –  биолог  и  психолог,  специалист  по
инопланетным формам жизни планеты Эслер. ЛиШиони – специалист по астральным
взаимодействиям, куратор проекта «Кассиопея». У него уже очень много контактеров.
Планета Шимор.

Максим: Очень сильно просят любую галактическую новость.
 
16:22 Нарушения закона о контактах с землянами.
Ирина: Бергастр сейчас сообщит галактическую новость.
(Бергастр  говорит)  Я  приветствую  вас!  Завершилось  расследование

деятельности предполагаемых негативных цивилизаций, о которых упоминал Мити с
планеты Мантук,  когда  встречался  на  корабле Аштара  Шерана  с  Ириной.  А также
других  цивилизаций,  которых  он  не  упоминал.  Были  проверены  все  физические
контактеры,  все  базы  в  Солнечной  системе  на  предмет  соответствия  правилам
контакта.  Были даже проверены цивилизации,  не входящие в Межзвездный Союз и



Галактическую Федерацию Света, специалисты, которых посещали последние двести
пятьдесят лет вашу планету.

Как  именно  были  проверены?  Были  проверены  видеозаписи  в  архивах
космических экспедиций, которые были предоставлены в Межзвездный Союз. В шести
случаях эти записи не были предоставлены, и составлялось подробное описание того,
по какой причине они не были предоставлены, например, вышла из строя аппаратура
или еще что-то. Это расследовалось. Также было проведено посещение инопланетных
баз  в  Солнечной системе.  Я сам лично вместе  с  Аштаром Шераном посещал даже
заброшенные  базы,  на  которых  десятилетиями  никого  не  было,  кроме
поддерживающих работу роботов. Это не биороботы, а просто аппаратура.

Что удалось выяснить? Мы нашли и пресекли два серьезных нарушения закона
о  контактах  с  Землей.  Первое:  на  заброшенной  базе  планеты  Ташиг,  которая  не
функционировала  уже  шестьдесят  шесть  земных  лет,  по  данным  Ташига,
предоставленных в Межзвездный Союз, были найдены биороботы, которые не были
указаны в имуществе этой базы. Эти биороботы следили за приборами, создающими
гибриды людей и ташиганцев, с помощью которых они делали эксперименты. Всего
было найдено тридцать пять генетических материалов, которые были взяты у земных
женщин  и  мужчин.  Над  ними  проводились  эксперименты,  но  жизнеспособных
гибридов мы не нашли. Мы нашли лишь то, что этих генотипов не оказалось в базе
Ташига,  которую  они предоставляли  в  Межзвездный Союз.  На первом физическом
контакте с контактера снимается так называемая генная матрица, генный код. Данные
о  нем  отправляются  в  базу  Межзвездного  Союза.  Именно  так  мы  распознаем
контактеров. Его физическая внешность, его место жительства могут измениться. Это
для нас самый главный документ физического контактера. Астрального контактера мы
распознаем по вибрациям, которые, кстати, тоже меняются, но мы можем распознавать
меняющиеся вибрации. Физического контактера распознаем по генной карте. Так вот,
генные карты всех тридцати пяти контактеров, генетический материал которых был
найден на той базе, не были внесены в базу данных, как контактеров.

Мы  инициировали  открытое  расследование  вместе  с  уполномоченными
личностями  планеты  Ташиг  и  с  их  правительством.  Девятнадцать  ученых  и  их
помощников,  в  том  числе  операторов  космолетов,  которые  контактировали  таким
образом с землянами, были отправлены на разные сроки на планету преступников.

Максим: О, как интересно!
Ирина: Да.  И  второй  случай  –  это  несанкционированные  контакты

рептилоидной расы. Это колония планеты Селбет, не входящая в Межзвездный Союз.
Но сам Селбет поддерживает с ней контакты. Эта планета не входит в Межзвездный
Союз по причине  нежелания  присоединяться  и  подчинять  свою политику политике
Межзвездного  Союза.  Они желают быть  самостоятельными в  своей  политике,  хотя
никаких серьезных нарушений, мешающих им войти к нам, нет. Это их собственное
нежелание.  Тем  не  менее,  Селбет  с  ними  контактирует.  Это  планета  Уминдрон,
цивилизация Льва, которая находится, примерно, в тридцати пяти световых годах от
звезды Регул.

Максим: Ирин, получается, генетический материал, это людей выкрали?
Ирина: Они их не выкрали. Брали их половые клетки, из которых они гибридов

хотели получить.  Их взяли,  создали среду,  где они могут  размножаться,  потом они
делились. Есть те, которые пятьдесят лет назад взяли, а есть, которые недавно. Просто
жизнеспособность им сохраняют.

Максим:  МС – так сокращенно мы называем Межзвездный Союз,  ребята.  А
еще есть Галактическая Федерация Света – ГФС.

Ирина:  Да.  Несанкционированный  контакт  планеты  Уминдрон  –  это



цивилизация  колонии  Селбета,  их  гуманоиды,  представители  их  расы  вместе  с
селбетовцами  посещали  Землю на  их кораблях.  В течение  последних  двадцати  лет
было выявлено шесть несанкционированных контактов с  представителями Земли из
таких  стран,  как  Северная  Корея,  Китай,  Япония,  Ливия,  Россия,  Бразилия,
Соединенные Штаты Америки. Были выявлены случаи контакта, о которых не было
отчета в Межзвездный Союз. Это выяснилось благодаря тем средствам обнаружения,
которые  Межзвездный  Союз  вмонтировал  в  корабли  для  того,  чтобы  записывать
энергетические характеристики всех, кто попадал на корабль. Сейчас скажу понятнее.
В  эти  энергетические  корабли  были  встроены  чипы,  которые  сохраняли  в  себе
информацию. Эти чипы вмонтированы в тот блок, без которого двигатель не может
летать, и отслеживают энергетику всех находящихся в помещении. В отличие от видео,
которое  можно,  например,  удалить,  эти  данные  неизменяемы.  Для  этого  придется
сломать двигатель. И выявлены несанкционированные контакты на кораблях Селбета,
на которых находился смешанный экипаж Уминдрона и Селбета.

В  настоящее  время  причины  и  цели  этих  контактов  выясняются.  Все,  что
удалось  узнать  на  настоящий  момент,  что  эти  контакты  были  по  согласию.  Не
предоставили  данные  в  Межзвездный  Союз  якобы  по  просьбе  самих  контактеров,
которые хотели таким образом сохранить инкогнито.

Сейчас  эта  информация  проверяется  через  специальные  устройства,  которые
выявляют истинные мотивы поведения представителей рептилоидной расы. Они есть
на самом Селбете. Но, тем не менее, триста пятьдесят представителей Уминдрона и
Селбета, которые были причастны к этим контактам или знали о них, но не сообщили в
Межзвездный Союз, тоже получили различные сроки на планете преступников.

Максим: Все наказаны.
Ирина: Да. Они нарушили закон.
Максим:  Ирин,  вопрос:  как  защититься  от  этих  существ  и

несанкционированных контактов?
Ирина:  (Бергастр  говорит)  Эти  несанкционированные  контакты,  возможно,

вообще были по согласию и даже просьбе самих землян. Они же могли быть для целей,
не как Ирине показать планету или рассказать о чем-то, а, например, что-то взять с
Земли или передать, обменяться какими-то материалами. Это могло быть по обоюдной
договоренности,  которая  была  еще  в  Астрале.  Тем  не  менее,  любого  физического
контактера должны одобрить сначала в комиссии по контактам Межзвездного Союза.
Там всегда выясняются его мотивы, например, как это случилось с Ириной.

Она не подавала заявку на физический контакт с Кирхитоном, сам Кирхитон ее
подал.  В  комиссии  по  контактам  находятся  те  сущности,  которые  могут
контактировать с Духовным миром. Кирхитон предоставил данные о том, что у него
перед  воплощением  была  с  ней  такая  договоренность.  Через  ее  Ангелов-
консультантов,  с  которыми  контактирует  комиссия  по  контактам,  удалось  без  ее
сознательного  запроса  инициировать  такой  контакт.  Это  именно  со  стороны
специалиста  из  Межзвездного  Союза.  Если  поступает  такое  желание  со  стороны
землянина,  Межзвездный  Союз  должен  рассмотреть  его.  Не  всегда  цели  землян,
которые идут  на контакты с инопланетянами,  с  межзвездными братьями,  с  вашими
межзвездными  друзьями  являются  чистыми,  благородными,  просто  как  познание
космоса. Разные бывают цели и у землян тоже.

 
30:04 Планеты преступников.
Максим: Ирина, спрашивают: «А планета преступников – это где?»
Ирина: Планет преступников у нас две. Основная находится в созвездии Овна,

а вторая - в созвездии Южного Креста. Она меньше по размеру и находится дальше от



центра Галактики и от планеты Бурхад. Используется в том случае,  если требуются
дополнительные  места.  Потому  что  на  планете  преступников  должно  быть
определенное  количество  жителей.  Там  получают  разные  сроки.  Бывает,  что  за
серьезные  преступления  получают  пожизненные  сроки.  Они  там  живут  без  права
выйти в общество Галактики. Если таких появляется, например, несколько десятков, а
плюс еще те, кто временно там находятся, то численность населения планеты может
превысить определенный лимит. Тогда для этого используется вторая планета.

Максим:  Ирин,  сегодня  приходил  Кирхитон  и  спрашивал  о  том,  куда  наши
администраторы  выберут  тебе  полет?  Может,  давай  в  YouTube,  в  прямом  эфире
спросим? Ребята, а куда бы вы хотели, чтобы Ирина попала с Кирхитоном на корабле и
провела потом прямой эфир? Напишите, пожалуйста, здесь, в прямом эфире, куда бы
вы хотели, чтобы Ирина слетала. Ирина была уже много где. Мы уже не знаем, куда
дальше лететь.

Ирина:  Да. Он был у меня вчера вечером и спросил,  что мы решили насчет
физического контакта.

Максим: На Марсе Ирина была, на Дисару была, на Бурхаде была.
Ирина: «На квазар». Мне туда не надо.
Максим: «Созвездие Рак», «на Красную площадь». На Красную площадь, на

летающей тарелке с Кирхитоном, не хочешь?
Ирина: «На Сатурн».  О! «На планету преступников».
Максим:  Слушай,  а  действительно,  это  же  интересно  было  бы  на  планету

преступников слетать!
Ирина: Нужно,  чтобы не просто туда я слетала,  просто выйти, посмотреть и

вернуться. Нужны конкретные вопросы, которые я должна решить, что там узнать.
Максим: «На Бурхад к Иисусу». О, слушай! А не хочешь познакомиться лично?
Ирина: Он мне сказал, что уже было четыре встречи через фантом. Физический

контакт,  который может  быть  на  этом острове,  я  могу потратить  на  любое  другое
место, потому что я с ним уже общалась. К нему какие вопросы? Мы же уже четыре
раза задавали.

Максим:  Слушай,  четыре  раза  это  было  через  фантом.  Может,  давай,
действительно, по-настоящему попробуем?

Ирина: Это же не просто выйти поздороваться. Нужно же что-то спросить.
Максим: Спросить, как развивать дальше наш проект. Пускай, как учитель даст

какие-нибудь наставления.
«На Юпитер», «на Таус». Ладно, ребята, мы поняли, что у вас тоже очень много

разных предложений. Меркурий очень интересует.
Ирина:  (Бергастр говорит) Расследование выполнено по просьбе Мити. Ему и

правительству его планеты отправлены данные обо всех результатах расследования.
Что вам необходимо понять из этого расследования? Вам необходимо понять,

что те злые дела и преступления, которые якобы совершают присутствующие на Земле
инопланетные  расы,  сильно  преувеличены.  И  все,  что  нам  удалось  узнать  за  эти
месяцы при тщательном расследовании практически каждого случая контакта - это то,
что я сказал.

Максим: Да,  в Духовный мир возможно. Мы Ирине иногда делаем запросы,
чтобы она сходила в Духовный мир и посмотрела там воплощения.

Ирина:  «Футисса»,  «Нибиру»,  «за  пределы  Вселенной»,  «на  Бурхад  снова,
поближе к Иисусу», «в гости к МидгасКаусу», «Плеяды».

Максим: Бергастр, действительно, как живут на планете преступников? Какие
условия для них созданы, сколько они там могут находиться?

Ирина:  (Бергастр говорит) Планета преступников - я там не однократно был.



Она разделена на разные секторы. Это как города, но они не соприкасаются друг с
другом,  стенами  отделены.  Там  преступники  сгруппированы  по  разным
преступлениям.  Вместе  с  биороботами  и  с  медицинскими  работниками,  и  с  так
называемыми духовными психологами, у вас они называются криминалистами.

Духовные криминалисты помогают им выйти на Высшее Я и исправить в своей
Душе  тот  блок,  который  привел  их  к  преступлению.  Бывает,  гуманоид  полностью
осознал свое преступление и избавился от его причин, от того блока, который привел
его  к  этому  правонарушению  (убийство,  попытка  развязать  войну,  как  у  вас
называются  террористические  акции).  Бывает  (на  некоторых  планетах),  создают
националистические  внутри  планетные  скрытые  группировки,  которые,  якобы,
пытаются  освободить  планету  от  Межзвездного  Союза.  Обычно  такие  осуждаются
самими властями планеты и отправляются на планету преступников.

Если гуманоид исправит в своей Душе, и это подтвердят трое независимых друг
от  друга  духовных  психолога,  которые  работают  именно  с  криминальными
наклонностями разумных Духов, его могут даже освободить раньше срока или, если
срок пожизненный, то снять это наказание. Если он повторно совершает то же самое
или  любое  другое  правонарушение,  то  он  опять  отправляется  (уже  навсегда)  на
планету преступников. А также те, кто одобрили ему выход, подлежат снятию со своей
должности. Они за него несут ответственность.

Максим:  Я  понял.  А  что  они  там  делают?  Они  работают,  живут?  У  нас  в
тюрьме их содержат, они едят, пьют.

Ирина:  Они  там  работают,  производят  для  себя  все  необходимое  на
специальных заводах.

Максим: Понятно. Они там все вместе: рептилоиды, филиноиды, гуманоиды?
Ирина: (Бергастр  говорит)  Они там все  вместе,  но  разделены  на  секторы  в

зависимости от статьи нарушения закона.
Максим: То есть у тебя сосед может быть рептилоидом или инсектоидом, да?
Ирина: Да. Они могут передвигаться в пределах своего сектора. У них там есть

некоторая  группа  представителей  Службы  Безопасности  Галактики,  которые
наблюдают  (они  там  не  постоянно  находятся).  Осужденные  могут  по  разрешению
посещать другие секторы с другими преступниками,  но не могут покидать пределы
планеты.

Так как в их Душах живет жестокость,  агрессия, злоба, много обид (я сейчас
называю земные эмоции, чтобы вам было понятно), то вместе они создают некоторую
структуру, которая может содержать конфликты внутри.

Они  должны  обязательно  работать.  Если  он  отказывается  это  делать  или
восстанет,  роботы  просто  изолируют  его  в  специальном  помещении,  где  он  не
получает  питательных  веществ.  Ему ограничивают  питание,  дают самый минимум.
Дальше  ждут,  пока  он  сам  захочет  выйти  оттуда.  У  криминальных  психологов
существует много разных способов, чтобы побудить разумное существо к тому, чтобы
он задумался о своем поведении.

 
40:55 Почему на Земле маленький срок жизни?
Максим: Понятно. Ирина, часто интересуются и спрашивают: почему на нашей

планете такой маленький срок жизни? Бурхадцы двадцать пять тысяч лет могут жить.
А почему у нас всего сто лет?

Ирина: Кому из них вопрос?
Максим: Бергастру.
Ирина: (Бергастр  говорит)  Такой  маленький  срок  жизни  обусловлен

состоянием  и  вашей  планеты,  и  ваших  физических  тел,  вашего  социального



обустройства. Дух, который воплощается в тело землянина, строит планы именно на
несколько десятков земных лет. Земля для него – это возможность именно короткой
жизни воплощения, чтобы он смог за короткое время решить задачи, которые помогут
ему в дальнейшем прожить долгий срок воплощения на другой планете. Если сейчас
землянину,  который не прошел обучение по галактическим стандартам образования,
дать возможность жить тысячу лет, то он через двести-триста лет не будет знать, как в
дальнейшем применять эту свою жизнь.

Мы несколько  тысяч  лет  живем не  на  одной планете.  Мы перемещаемся  по
Галактике. У нас есть свои жизненные задачи, рассчитанные на тысячи лет. А когда
планета  находится  не  в  Межзвездном  Союзе,  то  и  сроки  жизни  меньше,  чем  по
Галактике в общем.

У нас тоже не было таких сроков жизни, как сейчас.  Мы их уже достигли с
помощью и наших научных знаний, и, естественно, договоров с нашими наставниками
в Духовном мире, которые посылают на воплощение (Ангелы-консультанты) именно в
такие  тела.  Я  резюмирую  сказанное:  разные  планеты,  разные  возможности
цивилизаций, значит, и разные сроки жизни на этих планетах.

Максим: Бергастр, а вы физически стареете, как мы, у себя на планете?
Ирина: (Бергастр говорит)  Мы можем приостанавливать этот процесс,  но он

полностью не прекращается.  Все равно идет замедление обмена веществ,  все равно
идет замедление деления клеток. Но мы можем значительно замедлять этот процесс, по
сравнению с вами. Есть специальные средства, энергетические поля, есть специальные
практики, которые мы используем для этого.

Я хочу сказать,  что  очень  многие представители  планеты Бурхад,  которых я
знаю, выходят из воплощения раньше, чем десять тысяч или двадцать пять тысяч лет.
У них срок воплощения может быть тысячу лет, и они выходят. Но он должен быть
именно на Бурхаде. Либо для развития его качества, либо для того, чтобы принести на
нашу  планету  нечто  новое.  Каждый  Дух  воплощается  на  определенной  планете  с
какими-то задачами. И прежде, чем землянам думать о долгой жизни, необходимо за
тот период короткой жизни, который вам дан, научиться всю эту жизнь принимать, как
возможность  развития,  а  не  деградации.  Тогда  вам  дадут  возможность  открытия
продлевать жизнь.

 
45:55 Почему среди кураторов нет женщин?
Максим: Это понятно.  Ирин, почему у тебя нет женщин-кураторов? Почему

Залиатар, МидгасКаус, ЛиШиони, Бергастр, Раом Тийан, а почему женщин-то нет?
Ирина: (Бергастр говорит) Понимаете, конечно, женщина у нас может летать в

космосе и становиться куратором. Это есть и на Бурхаде, и в Галактической Федерации
Света, и на любой планете. По той причине, что представители женского пола у нас
очень часто осознают себя проводниками для других Духов, которые приходят сюда на
воплощение, они остаются все же, как родители, вместе с детьми.

У нас есть возможности, чтобы даже маленькие дети были в маленьких группах,
где  у  них будут  вторые мамы,  чтобы мамы могли быть  в  космосе.  С контактером
нужно  быть  на  более-менее  постоянном  контакте,  необходимо  уделять  этому  свое
время, свою энергию и думать о контактере. Он становится «вторым ребенком». Если
куратор, конечно, ответственно относится к своему контакту. Очень часто (тем более,
если это землянин) контактеры и кураторы устанавливают такую духовную связь, что
куратор становится в курсе всей его жизни, всех его отношений: семейных, рабочих.
Он  отдает  силы  и  энергии  для  того,  чтобы  дать  какую-то  рекомендацию  или
жизненный совет.

Для этого он должен быть рядом не физически, а духовно. Духовно быть рядом



–  это  еще  сложнее,  чем  быть  рядом  физически.  Для  этого  необходимо  количество
душевной энергии, тепла,  которые есть в Душе у куратора,  направить контактеру и
включить его в члены своей семьи, образно говоря. Мужчины в Межзвездном Союзе
имеют  больше  возможности  это  сделать,  потому  что  у  них  есть  жены  (если  они
женаты),  которые в это время отдают порцию тепла и любви за  себя и за папу их
детям.

Если  этим  будут  заниматься  женщины,  то  сделать  им  это  будет  сложнее.
Мужчин,  которые  работают  именно  в  космической  отрасли,  их  больше.  Женщина
должна как-то совмещать эту деятельность. Многие не находят это возможным, могут
слишком  привязываться  к  контактерам.  От  этого  начинает  страдать  их  общение  с
детьми. Либо, наоборот, совсем отказываются от воплощения через себя Духов. Наших
девочек, так же как и мальчиков, в школе обучают общаться со своим Высшим Я с
детства. И так же через Высшее Я беседовать с Духовным миром. Уже в подростковом
возрасте многие наши девочки уже знают, какие Духи хотят воплотиться через них, и
беседуют с ними. Вот такая у нас цивилизация. Хотя никакого запрета, конечно, нет,
мало кто желает.

 
50:35 Цивилизации на Луне. Суть исцеления. Лимис. Эромес.
Максим: Спрашивают:  какие  цивилизации  живут  на  Луне?  Имеется  в  виду

тонкоматериальные. Есть там цивилизации?
Ирина: Плазмоидные?
Максим: Да, плазмоидные.
Ирина: (Бергастр говорит) Да. На Луне, как и на любом небесном теле, есть

плазмоидные цивилизации. Конкретно на Луне находится шесть цивилизаций разного
уровня плотности. Почему шесть? Почему их меньше, чем на Земле? Потому что, в
отличие  от  земных  плазмоидов,  они  там  не  формируют  биосферу.  Они  просто
поддерживают состояние энергетических полей самой Луны, и там еще присутствуют
Духи  стихий,  которые  творят,  поддерживают  закон  сохранения  веществ  их
цивилизаций.  Те  Духи,  которые  создают  атомы,  там  присутствуют,  чтобы  все  это
держалось в этом пространстве.

Максим:  Вопрос  такой:  можно  ли  попросить  инопланетянина  исцелить
человека?

Ирина: Попросить,  конечно,  можно.  Опять  Мид  сейчас  подсказывает
Бергастру,  что  они  немножко  разное  понимают  под  исцелением.  Исцеление  –  это
восстановление  целостности.  Это  восстановление  целостности  Высшего  Я,
воплощенной части Духа и тела. Как только восстановится целостность, то физическое
здоровье будет позволять Духу совершать любые светлые дела в этом пространстве.

Если  по  какой-то  причине  тело  заболело  таким  образом,  что  человек  не
способен  выполнять  цель  своего  воплощения:  что-то  создавать  на  Земле,  работать,
трудиться, познавать мир  (познание мира – это работа). Значит, нарушена гармония
между телом, воплощенной частью Духа и Высшим Я. Болезнь тела лишь показывает
это на  физическом уровне,  о  чем,  я  думаю,  вам уже  рассказывал  МидгасКаус.  Мы
знаем,  что  любой  физический  орган  –  это  проекция  какого-то  духовного  качества.
Нужно смотреть, в чем нарушена целостность. Только через ее восстановление можно
восстановить физическое тело. Это, что касается землян.

Для  исцеления  физического  тела  у  нас  есть  технологии,  которые  могут
восстановить  от  ваших болезней.  Если использовать  этот прибор или определенное
вещество, можно восстанавливать независимо от восстановления духовных структур,
целостности. Так как эти технологии Межзвездного Союза недоступны на Земле, то их
применение для землянина – это нарушение закона о невмешательстве. Считается, что



Дух, у которого больное тело, призван к тому, чтобы осознать причину болезни своего
тела  и привести  его  к  гармонии.  Он для этого воплотился.  Он воплотился  на  этой
планете,  именно  на  той,  где  нет  технологии  Союза,  которая  может  устранить  его
болезнь.

Максим:  Ребята,  если что,  приезжайте к нам в Оздоровительный центр.  Мы
посмотрим ваши энергетические структуры, ваше физическое тело. У нас есть очень
интересное оборудование, на котором мы можем это сделать. Не надо сдавать никаких
анализов,  не  надо  мучиться.  Приехать  и  посмотреть  можно  полностью,  вплоть  до
клетки. И плюс ко всему, по поводу оздоровления, вы можете посещать наши сеансы
космохилинга, космоэнергетики, практики Межзвездного Союза, медитации, женские
практики и многие-многие другие. Там вы на себе можете попробовать, как у вас идет
процесс оздоровления.

«Какой  самый  большой  и  самый  маленьких  лимис  известен  Межзвездному
Союзу?»

Ирина: Что значит большой или маленький?
Максим: Я не знаю, что значит большой-маленький. Лимис и эромес – это Дух

животного и Дух человека.
Ирина: (Бергастр говорит) Они не различаются по размерам. Они различаются

по  уровню  духовного  развития.  Бывают  лимисы,  которые  находятся  с  первого  по
двадцать четвертый уровень. Все, что находится выше двадцать четвертого, для нас все
равно двадцать четвертый.

Максим: «Звук  тарахтит».  Ребята,  это  системный  блок  у  нас  работает  так.
Может быть, надо просто сделать бесшумный системный блок или спрятать его куда-
нибудь. У нас осталось буквально пять минут.

Ирина:  В любом случае мы будем решать этот вопрос, куда мне лететь. Для
этого необходимы вопросы. То есть сначала указать место, указать для чего, и какие
вопросы  задавать.  Если  комиссия  Межзвездного  Союза  одобрит  это,  то,  конечно,
Кирхитон меня туда свозит.

 Максим:  Ребята,  оборудование  изготовлено  по  земным  технологиям,  по
разработкам, которые велись и ведутся до сих пор. Эти разработки сейчас невозможно
вставить  в  медицинские  стандарты,  это  очень  дорого.  Порядка  двух  миллионов
долларов  нужно,  чтобы  изменить  медицинские  стандарты.  Плюс  около  3-5  лет
исследований.

 Наше оборудование зарегистрировано как оздоровительное оборудование, не
как медицинское. Мы не медицинский центр. Мы являемся оздоровительным центром,
который  вам  настраивает  энергоинформационную  духовную  структуру  и  помогает
оздоравливаться  вашему  телу  через  новое  оборудование,  у  которого  есть
сертификация, как оздоровительного центра.

 
58:20 Эвтаназия.
Ирина: «Отношение к эвтаназии».
Максим: Давай. Отношение к эвтаназии.
Ирина: Это вопрос любому представителю,  потому что закон Межзвездного

Союза один.
(ЛиШиони говорит) Я всех приветствую. Эвтаназия, как мы понимаем это слово

-  это  лишение  человека  воплощения  по  его  просьбе  по  причине  болезни,  по  его
желанию,  по  просьбе,  и  содействие  в  этом  других  людей.  Для  нас  это  форма
преждевременного  выхода  из  воплощения  по  желанию  самого  Духа.  Это  форма
убийства своего тела, но, в отличие от самоубийства как такового, это выполняется не
своими силами (по разным причинам),  а с помощью других Духов.  Это содействие



выходу из воплощения, когда сам Дух по какой-либо причине не берет на себя полную
ответственность за свое деяние, лишения себя жизни на Земле, а хочет возложить это
на других Духов, чтобы ему помогли это сделать.

Есть такие Духи, которые попали в сложные обстоятельства, в какую-то беду, в
какую-то  болезнь.  Для  того  чтобы  не  чувствовать  физических  или  духовных
страданий, они решают совсем выйти из этого тела. Подсознательно, с помощью своей
интуиции, совести они понимают, что это деяние противоречит их представлению о
добре и зле, их представлению о Свете, и тогда они просят кого-то им помочь, чтобы
разделить с ним ответственность. Так и получается, если на эвтаназию будет согласие
того  человека,  который  поможет  ему  выйти  из  воплощения,  то  ответственность  за
преждевременный  выход  из  воплощения,  как  за  убийство,  понесут  двое:  тот,  кто
попросил, и тот, кто совершил.

Максим: Пособничество в убийстве.
Ирина: (ЛиШиони говорит) Этим поступком они снижают свои вибрации.
Максим: Ребята, еще раз огромное спасибо! Пишите, если вам нужно открыть

оздоровительные центры, такие,  как у нас.  Я бы вам рекомендовал приехать к нам,
посмотреть,  что  это  за  центр,  чем  мы занимаемся,  как  мы проводим тестирование,
какое  оборудование  мы  используем  для  того,  чтобы  проводить  оздоровительные
процедуры. Только уже потом можете думать об открытии у себя центра.  Заодно я
расскажу,  как  оформить  документально,  как  сделать  самозанятого,  как  сделать
индивидуального  предпринимателя,  по  финансовой  грамотности  я  тоже  в  курсе
провожу определенные лекции, отвечаю на ваши вопросы.

Поэтому, ребята, до встречи! Рады были с вами еще раз увидеться, пообщаться.
Задавайте  больше  вопросов.  Мои  личные  контакты  есть  и  ВКонтакте,  вы  можете
написать  мне  и  на  WhatsApp,  и  в  Telegram,  если  вы  действительно  интересуетесь
открытием оздоровительного центра или школы «Кассиопея». Обязательно зайдите и
посмотрите в школе «Сакрал» наших новых преподавателей.

Мы решили с Ириной и нашими межзвездными друзьями не ограничиваться
только  обучающим персоналом,  который  прошел  обучение  в  проекте  «Кассиопея»,
поэтому в  школе  «Сакрал»  есть  преподаватели,  которые  даже  не  проходили  у  нас
обучение,  но  имеют  очень  большой  опыт,  стаж  работы  по  своим  определенным
методикам.

Ирина: Написали уточняющие вопросы насчет эвтаназии. «Если дети приняли
решение, если у человека кома и он нежизнеспособен».

Есть  такое  понимание,  как  отключение  от  жизнеобеспечения.  Например,  у
человека повреждение головного мозга (несовместимые с жизнью повреждения). Наши
технологии позволяют  долгое время поддерживать сердцебиение, дыхание и другие
функции. Но мозг при этом не может функционировать, его нельзя привести в обычное
состояние,  чтобы Дух  соединился.  Что  происходит  в  этом случае?  Это  уже  другая
ситуация.

(ЛиШиони говорит) Во-первых, кто в коме, он уже не может попросить о чем-
то, по крайней мере, сознательно через тело. Что делать с его телом? Когда я говорил о
самоубийстве,  я говорил об эвтаназии,  как о просьбе человека,  который в сознании
находится,  в  осознавании того,  что  определенные действия  врача (укол или другой
способ эвтаназии) приведут его к смерти. Я говорил об осознанном желании человека
уйти из жизни с помощью какого-то препарата, например, снотворного.

Вы  сейчас  говорите  о  совсем  другой  ситуации,  когда  человек  впал  в  кому,
состояние, когда он вышел из тела. Его тело повреждено настолько, что он не может с
ним полностью соединиться.  Но ваши технологии позволяют поддерживать систему
кровообращения и дыхания без того, чтобы привести его в сознание, восстановить мозг



таким образом, чтобы стало возможно воссоединение. Ваши технологии с помощью
специальных препаратов, с помощью аппаратов смогут поддерживать такое состояние
тела достаточно долго.

Бывали случаи, когда жизненная нить обрывалась, Дух уходил, уже фактически
не  мог  вернуться,  но  сердцебиение  и  дыхание  поддерживалось  искусственным
образом. Как поступить с тем, кто впал в кому? С тем, у кого (по показаниям) мозг не
может  выполнять  функцию  сознания  (по  вашей  медицине)?  По нашим данным,  по
нашему учению, мозг не может принять в себя энергию сознания, чтобы через него
вошел Дух, по разным причинам (кислородное голодание, травмы, инфекции и т.д.).
Может, был инсульт, повреждение мозга. В этом случае, конечно, лучше всего через
свое Высшее Я выйти на контакт с этой Душой, с этим Духом и с ним поговорить.

Максим: Рано я сел в эфир.
Ирина: (ЛиШиони говорит) Так и спросить: «Что происходит с твоим телом?

Что нам предпринять?» И Дух ответит. Он уже вышел из тела, может соединиться со
своими Ангелами-наставниками, спросить о сроке своего воплощения (вышел он уже
или  не вышел). Что предпринять родственникам? Он ответит. Это уже совсем другой
случай.  Отключение  человека  в  состоянии  комы,  когда  он  не  может  вернуться  в
сознание,  потому  что  мозг  был  сильно  поврежден,  нельзя  приравнивать  к  той
ситуации, когда он сам попросил вывести из воплощения.

Максим: Отлично. Ребята, я увидел по поводу бифидобактерий. Это не БАДы,
это бифидобактерии. На следующей неделе у нас выйдет видео, под ним мы разместим
всю информацию по поводу возможности их приобретения. Мы собрали полностью
все отчеты, все отзывы. Ничего не буду говорить, сами посмотрите на сайте отзывы
других людей по поводу бифидобактерий, которые были разработаны вместе с нашими
друзьями.

По поводу ретритов. Новогодний ретрит мы точно будем делать в Абхазии. На
следующий год программу ретритов мы выставим сразу после того, как приедем из
Абхазии. Очень интересная программа. Мы поедем и за границу, если снимут локдаун.
Вся информация будет чуть позже.

Еще раз всем спасибо! До новых встреч, до новых ретритов. Приезжайте. Всегда
вас ждем!

Ирина: До новых встреч!


